Maisons de Retraite

N° 256 | DECEMBRE 2022

Les 50 personnalités qui font le secteur des Ehpad

Ce ne sont ni forcément les meilleurs, ni forcément les plus méritants. Mais ce sont celles et ceux qui par leurs fonctions ou leur activisme détiennent une parcelle de pouvoir pour influer sur le cours des évènements. Ils sont élus, hauts-fonctionnaires, experts, responsables de fédérations, chefs d'entreprises, cadres publics : portrait de celles et ceux qui participent de l'évolution du secteur.



Didier SAPYDirecteur de la FNAQPA

Comme Champvert ou Bourquin, il fait partie des (monuments) historiques du secteur. Depuis le milieu des années 90, il s'est fait à la tête de la Fnaqpa une spécialité de flairer les sujets qui n'intéressent personne (la démarche qualité, l'écologie, la nutrition, l'Europe...) pour en faire des sujets centraux. C'est ainsi qu'il fut dès 1999 l'auteur du

tout premier référentiel de certification de services pour les Ehpad. Aujourd'hui encore, sa bonhomie, son sens de la formule et son intelligence en font un des principaux centres de ressources de ceux, professionnels ou politiques, qui veulent comprendre ce secteur.